

# Willkommen, Martin Strobl!

## VdK Berchtesgadener Land begrüßt 9000. Mitglied

Ainrings Dritter Bürgermeister Martin Strobl ist das 9000. Mitglied des VdK-Kreisverbands Berchtesgadener Land.

Bei einer kleinen Feierstunde hießen ehren- und hauptamtliche Vertreterinnen und Vertreter des VdK den Dritten Bürgermeister herzlich willkommen. So waren vom VdK Ainring die stellvertretende Ortsvorsitzende Heidrun Pöschl-Mitterleininger sowie Ortsvorsitzender Ludwig Wetzels-

berger vor Ort, um Strobl als Neu-mitglied im Ortsverband zu begrüßen.

VdK-Kreisvorsitzender Josef Jerger und VdK-Kreisgeschäftsführer Guido Boguslawski betonten, dass vor allem ein mitgliederstarker Sozialverband sich erfolgreich für die Interessen seiner Mitglieder einsetzen kann. „Nur so werden Verbesserungen angestoßen und umgesetzt“, sagte Josef Jerger. Bayernweit zählt der VdK bereits 834000 Mitglieder.



Von links: VdK-Kreisvorsitzender Josef Jerger, stellvertretende Ortsvorsitzende Heidrun Pöschl-Mitterleininger, 9000. Mitglied Martin Strobl, VdK-Kreisgeschäftsführer Guido Boguslawski sowie Ortsvorsitzender Ludwig Wetzelsberger.

Foto: Andreas Pils